para nuestro cuerpo y refrigerio para nuestros huesos. Lo que Él desea es que tú y yo como sus hijos cristianos que somos, tengamos un tiempo "A solas con Dios". La palabra cristiano significa perteneciente de Cristo, seguir sus pasos o imitar a Cristo. ¿Pero que es estar a solas con Dios? Estar a solas con Dios es el momento donde encontramos descanso y refugio, es donde reconocemos que somos débiles y por lo tanto Él, y solo Él es nuestra fortaleza para seguir adelante; es recordar que diariamente dependemos de su gracia y de su amor; es el lugar indicado donde encontramos la respuesta y satisfacción para todas nuestras necesidades. En conclusión, estar a solas con Dios es la vía que nos llevará a la gloria eterna. Recordemos que estamos en una batalla como le dijo Pablo a Timoteo: persevera (2 Timoteo 4:6,7), clama (Jeremías 33:3); porque aunque vivimos en un mundo plagado por la injusticia, la justicia de Cristo en nosotros, nos hará resplandecer como luminares en medio de la oscuridad de este injusto mundo (Proverbios 4:18). Quiera Dios que nuestra vida cristiana este siempre acompañada de esos encuentros A solas con Dios.

■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 4 DE JUNIO DE 2023

- Estudio Bíblico: a las 10,30 h. por Carlos Lázaro.
- Culto de Adoración y Alabanza: a las 11,30 h.

Introduce el Culto: Carlos Ariel. **Predica:** Juan Antonio Monroy.

Administra la Santa Cena: Julio César Muñoz. Distribuyen: Cecilia Díaz

Ocaña, Marisol Chiluisa, Bruno López y Moisés Abraham Arauz.

Ofrenda: Ángela Taborga Parada y Jade Muñoz.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 h. reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

• Jueves: 19,30 h.: Culto de Oración: Carlos Lázaro.

20,00 h.: Estudio Bíblico: Rafael Fernández.

TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 h.

Le informamos que sus datos personales serán tratados por IGLESIA DE CRISTO EN MADRID como responsable del tratamiento, con la finalidad de gestionar su correspondiente solicitud. Los datos serán conservados mientras sean necesarios para gestionar su correspondiente solicitud. No se prevén cesiones o comunicaciones de datos salvo las establecidas legalmente. Puede usted ejercer los derechos de acceso, rectificación o supresión de sus datos, dirigiéndose a: IGLESIA DE CRISTO, Calle TERUEL, 25. 28020 MADRID (Madrid), para más información al respecto, puede consultar nuestra Política de Privacidad en www.idcmadrid.org.





BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521) web: www.idcmadrid.org

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS, DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS, DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO, DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.

AÑO XLVII. Nº 2084. Domingo 4 de junio de 2023

EL LIBRO DIVINO: LA BIBLIA

La Biblia es palabra inspirada de Dios. Cuando se compara con el Libro de los libros, la mejor literatura de este mundo palidece. Sin la Biblia, la historia del mundo estaría incompleta. Sin ella, nada se sabría del Salvador. Es el libro de un Hombre, el Hombre de los hombres, el Hijo de Dios. La Biblia nos lo presenta como el Salvador, *"el camino, la verdad y la vida"* (Juan 14:6). En el Antiguo Testamento la venida de Cristo se predice de manera gloriosa; en el Nuevo Testamento aparece como nuestro viviente y amoroso Señor. Sin la Biblia, los hombres no sabrían cómo ir a Cristo ni cómo vivir de manera agradable a Dios. La Biblia dice que *"la fe es por el oír; y el oír por la Palabra de Dios"* (Romanos 10:17). *"De su voluntad Él nos engendró por la palabra de verdad"* (Santiago 1:18). Sin la Biblia, los hombres ignorarían todo lo relacionado con nuestro futuro espiritual.

La Biblia debe ser nuestro único recurso de apelación en asuntos espi-

rituales. Su mensaje debe estar por encima de los credos humanos y de las miles interpretaciones de los comentaristas. El error procede siempre del hombre, nunca de Dios. Su Palabra es absolutamente infalible: "¡A la ley y al testimonio! Si no dijeren conforme a esto, es porque no les ha amanecido" (Isaías 8:20). La Biblia quiere ser siempre nuestro guía, lámpara a nuestros pies y lumbrera a nuestro camino. Debe ser también nuestra meditación diaria: "¡Oh, cuánto amo yo, tu ley! Todo el día es ella mi meditación". (Salmo 119:97). La Biblia es nuestro consuelo en la tristeza y sus palabras son un río de esperanza y de paz a la hora de la muerte.

Para el cansado peregrino, la Biblia es un cayado seguro y firme. Para aquellos que se sienten turbados por las tormentas de la vida, la Biblia es una antorcha segura y permanente. A los que sufren en la soledad, la Biblia es como una mano fría y suave que da descanso a la mente febril. Para aquellos que han sido heridos por el pecado, es un bálsamo que cura. Por todo esto hemos de estudiarla, meditarla, creerla y vivirla diariamente.

Saludos,

Juan Antonio Monroy

NOTICIAS

• CLAUSURA ESCUELITAS

Como ya se ha informado, el sábado 24 de junio se llevará a cabo la fiesta de final de curso 2022-2023 de las escuelitas dominicales: "Una familia que imita a Jesús". Será en un local alquilado en el Paseo de Yeserías, 31 desde las 16,30 hasta las 20,30 horas, se ruega puntualidad para poder llevar a cabo todas las actividades programadas. Recordad que hay aforo limitado, teniendo prioridad los padres y los niños, por eso es necesario apuntarse cuanto antes.

• PRUEBA DE CONOCIMIENTO DEL LIBRO DEL ÉXODO

El próximo sábado 10 de junio a las 18 horas, se llevará a cabo el segundo concurso sobre conocimiento bíblico. En esta ocasión las preguntas ver-

sarán sobre el libro de Éxodo. Todavía hay tiempo para prepararse. Toda la iglesia está invitada. Habrá premios y algo para compartir.

OPERACIÓN MAGDA BARAHONA

Magda es la madre de nuestro hermano Cristian Zambrano y ha sido intervenida quirúrgicamente en una de sus manos. Oremos por su pronta recuperación.

PREOCUPACIÓN

El Consejo de la Iglesia y los responsables de los diferentes Ministerios, estamos preocupados por la falta de puntualidad que generalmente caracteriza a las actividades que se llevan a cabo. Creemos que ya es hora de que todos nos tomemos en serio que hay una hora de empezar y esta es la hora de llegar y no otra. Pensemos que hay un programa que se ha pensado para un tiempo determinado, una o unas personas que se han preparado, que han hecho un esfuerzo, para llevarlo a cabo en un tiempo determinado y por ello "quitarles" tiempo es menospreciar su trabajo al no poder compartir todo lo necesario para desarrollar su actividad, con el consiguiente perjuicio para los asistentes al no poder recibir toda la enseñanza propia del tema. Todo ello sin hablar de la falta de respeto hacía aquellos que han llegado puntuales y son molestados, distraídos por las continuas entradas. Por no decir que el llegar tarde demuestra el poco interés que representa el acto al que voy, sea social o eclesial. Por favor tomemos en serio el tema de la puntualidad, la impuntualidad demuestra falta de madurez personal.

■ **RESUMEN DEL MENSAJE**, por *Nahir Montero*. Domingo 28-05-2023.

Predicación: **A solas con Dios** Mensaje por: **José Sisniegas**

En el capítulo tres de Proverbios Dios nos manda con amor a no olvidarnos de su ley y a guardar en nuestro corazón sus maravillosos mandamientos, a temerlo, a apartarnos del mal, porque si así lo hacemos será medicina